
Stefan Müller (Ex-Aufsichtsrat)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. September 2014, 22:28

http://www.nordbayern.de/regio…rat-helfen-will-1.3905456

Nachdem er sich ja recht ausführlich geäußert hat, sollte er vielleicht auch mal hier mit rein

Beitrag von „Pepe“ vom 26. September 2014, 22:35

Wer Bader und Woy "einen guten Job" attestiert, hat sich von vornherein disqualifiziert.

Beitrag von „Mar“ vom 26. September 2014, 22:46

Zitat von Pepe 

Wer Bader und Woy "einen guten Job" attestiert, hat sich von vornherein disqualifiziert.

ist halt ein medienprofi und hofft auf UNsere Stimmen .... oder so 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. September 2014, 09:26

Zitat von Pepe 

Wer Bader und Woy "einen guten Job" attestiert, hat sich von vornherein disqualifiziert.
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Das mit Woy kostet schonmal meine Stimme!
Setzen, 6!

Beitrag von „Powerbag“ vom 27. September 2014, 09:33

hab mit dem früher sogar paar mal Fußball gespielt wenn ich mich recht erinnere -

jedenfalls ein sympathischer Typ 

Beitrag von „glubberer66“ vom 27. September 2014, 09:35

Hielt ihn aufgrund seines Kurzprofils auch erst für wählbar, aber das hat sich jetzt für mich
erledigt.

Aber vielleicht kann ihn der neue AR und neue Vorstand als Berater mit seinen Kontakten
nutzen.

Beitrag von „docfred“ vom 27. September 2014, 09:37

Jemand, der aus Schamels aktuellen Interviews ein "Auseinandernehmen des Vereins" heraus
liest, hat entweder massive Textverständnisschwächen oder lügt vorsätzlich um sich
bestimmten Strömungen anzubiedern.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 27. September 2014, 09:39
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Zitat von glubberer66 

Hielt ihn aufgrund seines Kurzprofils auch erst für wählbar, aber das hat sich jetzt für
mich erledigt.

Aber vielleicht kann ihn der neue AR und neue Vorstand als Berater mit seinen
Kontakten nutzen.

+1 :hoch:

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 09:42

Legt keinen Wert darauf beim sturen Anti-BA-Forenmob anzukommen. Meine Stimme hat sich
manifestiert.

Beitrag von „docfred“ vom 27. September 2014, 09:44

Na, wenn man auf ein geordnetes "weiter so, es war nicht alles schlecht und denkt nur an
früher" Wert legt, scheint Müller wirklich der richtige Mann zu sein.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 09:52

Nein, das liest man da nur raus, wenn man von seinem "Hauptsache Bader weg" komplett
geblendet wird. Da steht ganz klar, dass er dem AR ein schlechtes Bild bescheinigt und
Prozesse nicht passen. Aber wer heutzutage nicht sofort überall "Bader raus" brüllt ist eben im
Forum nicht en Vogue. Muss man auch nicht sein.
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 27. September 2014, 10:01

Dem AR kann man auch nichts anderes bescheinigen.

Mag sein, dass es welche gibt die nur aufgrund solcher Aussagen wählen, aber ein nicht kleiner
Teil wird sich sicher auch um die Zukunft nach Bader Gedanken machen.
Hoffe ich!

Aber dein Wahn gegen den ANTI BA Mob wird langsam lächerlich.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:05

Zitat von Zockerkönig 

Dem AR kann man auch nichts anderes bescheinigen.

Mag sein, dass es welche gibt die nur aufgrund solcher Aussagen wählen, aber ein nicht
kleiner Teil wird sich sicher auch um die Zukunft nach Bader Gedanken machen.
Hoffe ich!

Aber dein Wahn gegen den ANTI BA Mob wird langsam lächerlich.

Nein ihr merkt gar nicht wie lächerlich ihr euch macht. Da will jemand der von außen kommt
und logischerweise null Internas weiß nicht sofort blind Bader raus hauen ohne Fakten zu haben
und wird für euch dadurch sofort unwählbar. Keine Angst. Ihr werdet euch sicher durchsetzen.
Die Ära Schamel/Koch wird eine großartige!

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 10:08
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Zitat von El Molotov 

Nein ihr merkt gar nicht wie lächerlich ihr euch macht. Da will jemand der von außen
kommt und logischerweise null Internas weiß nicht sofort blind Bader raus hauen ohne
Fakten zu haben und wird für euch dadurch sofort unwählbar. Keine Angst. Ihr werdet
euch sicher durchsetzen. Die Ära Schamel/Koch wird eine großartige!

Müller ist ein Kandidat des FCN-Politbüros.

Beitrag von „Argo“ vom 27. September 2014, 10:12

Zitat von El Molotov 

Nein ihr merkt gar nicht wie lächerlich ihr euch macht. Da will jemand der von außen
kommt und logischerweise null Internas weiß nicht sofort blind Bader raus hauen ohne
Fakten zu haben und wird für euch dadurch sofort unwählbar. Keine Angst. Ihr werdet
euch sicher durchsetzen. Die Ära Schamel/Koch wird eine großartige!

Ich würde es begrüßen, wenn jeder seine Meinung haben kann und keiner lächerlich ist. Wir
wählen 5 AR und nicht 9. Ich bin für einen heterogenen AR. Nächstes Jahr wählen wir wieder,
dann kann nachjustiert werden.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:12

Zitat von Tradition seit 1900 

Müller ist ein Kandidat des FCN-Politbüros.
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Verfolgungswahn 

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 10:14

Zitat von El Molotov 

Verfolgungswahn 

Nein nur die Realität.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:15

Zitat von Argo 

Ich würde es begrüßen, wenn jeder seine Meinung haben kann und keiner lächerlich ist.
Wir wählen 5 AR und nicht 9. Ich bin für einen heterogenen AR. Nächstes Jahr wählen
wir wieder, dann kann nachjustiert werden.

Dabei. Ändert nichts an meiner Meinung dass Anti-BA keine Schlüsselqualifikation ist.

Beitrag von „docfred“ vom 27. September 2014, 10:15

Ich bekenne, von einem "Bader raus" lasse ich mich auch durch nichts und niemanden mehr
abbringen. Und auch einen Schramm kann ich nicht mehr sehen. Die Personen, die sie ersetzen
sind für mich durchaus diskutabel. Auf jede Relativierung der aktuellen Situation reagiere ich

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/


mittlerweile allergisch und wenn ich irgendwo ein "es ist ja nicht alles schlecht" erahne, sehe
ich gerade wirklich rot. Könnte ja unter Umständen daran liegen, dass der Verein kurz vor dem
Totalabsturz steht, von dem er sich nie wieder erholen würde. Und ja, er würde sich nie wieder
erholen. Einmal unten, immer unten.

Und wenn du dich nicht lächerlich machen willst, wirf nicht ständig Koch in Runden, wo sie
nichts verloren haben. Und auch Schamel hat hier nichts zu suchen. Verdammte schwarz/weiß-
Malerei. Wer etwas verändern möchte ist automatisch "pro Schamel & pro Koch". Das ist genau
so grenzdebil wie "wer gegen Schamel ist, will Bader behalten".

Außerdem ist Müller doch sowieso unwählbar für das Klatschvolk. Kein ehrfürchtiges
Niederknien vor dem heiligen e.V. sondern der Verweis auf die Einbindung der Industrie und die
offene Frage nach der Rechtsform:
Um den Verein wirtschaftlich stabil zu halten, muss es gelingen, auch große Namen
aus der Industrie einzubinden. Die passende Rechtsform müssen Experten finden.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:16

Zitat von Tradition seit 1900 

Nein nur die Realität.

Beweise? Aber da dürfte von dir wie eigentlich immer nichts kommen.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 10:20

Zitat von El Molotov 
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Beweise? Aber da dürfte von dir wie eigentlich immer nichts kommen.

Willste ein Abhörprotokoll dann wende Dich an die NSA.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:21

Zitat von docfred 

Ich bekenne, von einem "Bader raus" lasse ich mich auch durch nichts und niemanden
mehr abbringen. Und auch einen Schramm kann ich nicht mehr sehen. Die Personen,
die sie ersetzen sind für mich durchaus diskutabel. Auf jede Relativierung der aktuellen
Situation reagiere ich mittlerweile allergisch und wenn ich irgendwo ein "es ist ja nicht
alles schlecht" erahne, sehe ich gerade wirklich rot. Könnte ja unter Umständen daran
liegen, dass der Verein kurz vor dem Totalabsturz steht, von dem er sich nie wieder
erholen würde. Und ja, er würde sich nie wieder erholen. Einmal unten, immer unten.

Und wenn du dich nicht lächerlich machen willst, wirf nicht ständig Koch in Runden, wo
sie nichts verloren haben. Und auch Schamel hat hier nichts zu suchen. Verdammte
schwarz/weiß-Malerei. Wer etwas verändern möchte ist automatisch "pro Schamel &
pro Koch". Das ist genau so grenzdebil wie "wer gegen Schamel ist, will Bader
behalten".

Außerdem ist Müller doch sowieso unwählbar für das Klatschvolk. Kein ehrfürchtiges
Niederknien vor dem heiligen e.V. sondern der Verweis auf die Einbindung der Industrie
und die offene Frage nach der Rechtsform:
Um den Verein wirtschaftlich stabil zu halten, muss es gelingen, auch große
Namen aus der Industrie einzubinden. Die passende Rechtsform müssen
Experten finden.

Alles anzeigen 
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Was das von dir so genannte Klatschvolk will ist mir ziemlich egal. Wo ich die aktuelle Situation
relativiere würde ich auch gerne belegt haben. Nur weil ich sage , dass Bader raus keine
Schlüsselqualifikation ist? Wenn Schramm und Schneider gewählt werden bin ich raus aus dem
Verein. Und Bader/Woy will ich auch weg haben.

Vor Koch zu warnen ist nicht lächerlich. Wirst du auch irgendwann merken.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 10:23

Zitat von Tradition seit 1900 

Willste ein Abhörprotokoll dann wende Dich an die NSA.

War klar, dass nichts kommt. Ist also lediglich deine Meinung, aber deswegen lange kein Fakt.

Meine Einlassungen sind genau so lediglich mein Standpunkt. Im Gegensatz zu dir tu ich aber
nicht so als wäre es unumstößlich

Beitrag von „docfred“ vom 27. September 2014, 10:24

Etz hör doch endlich auf mich mit diesem Quatsch anzukeifen, wir stimmen doch eigentlich
vollkommen überein. Koch hätte niemals gewählt werden dürfen, der müsste eigentlich
rausfliegen. Das betrachte ich jedoch unabhängig von Schamel. Und "Anti BA" ist auch keine
Schlüsselqualifikation im Sinne von "der ist gegen Bader, den wähle ich", wenn der Rest nicht
passt.

Vermisch doch nicht ständig Dinge oder wirf jeden mit allem in einen Topf um dann darin
herumzurühren.
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Beitrag von „Many“ vom 27. September 2014, 10:48

wird von mir, definitiv nicht gewählt

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 27. September 2014, 10:57

Klar, von mir auch nicht.

Jeder sollte seine Wahlentscheidungen auch strategisch treffen.

Wo Schneider und Schramm im Fälle einer Wiederwahl stehen würden, wissen wir, genauso der
UN-Generalsekretär Peisl. Auch wenn der noch nicht zur Debatte steht.
Sie würden weiter Baders Macht zementieren.

Koch wäre noch nützlich, um Baders perfides Treiben zu beenden, ob er dann nächstes Jahr
wieder gewählt wird, seis drum.

Müller IST jedenfalls UNwählbar!

Beitrag von „docfred“ vom 27. September 2014, 11:02

Soweit würde ich wirklich nicht gehen wollen. Schon gleich gar nicht, aufgrund eines einzelnen
Kurzinterviews. Ich weiß, Hörensagen und die Reduzierung einer Person auf zwei Sätze ist
gerade absolut en vouge (siehe Schamel). Zwei, drei Aussagen stimmen mich trotzdem
befremdlich. Bin auf Dienstag gespannt.

Beitrag von „El Molotov“ vom 27. September 2014, 11:37
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Zitat von docfred 

Etz hör doch endlich auf mich mit diesem Quatsch anzukeifen, wir stimmen doch
eigentlich vollkommen überein. Koch hätte niemals gewählt werden dürfen, der müsste
eigentlich rausfliegen. Das betrachte ich jedoch unabhängig von Schamel. Und "Anti
BA" ist auch keine Schlüsselqualifikation im Sinne von "der ist gegen Bader, den wähle
ich", wenn der Rest nicht passt.

Vermisch doch nicht ständig Dinge oder wirf jeden mit allem in einen Topf um dann
darin herumzurühren.

Ist insoweit in Ordnung. Prinzipiell zeige ich mich hier auch einsichtig. Auch was das Vermengen
angeht. Aber ist es nicht so, dass es seit Wochen in nahezu jedem Thread fast nur um "Bader
raus" geht? Ich werde Müller wählen. Ich will hier aber niemanden abwerten nur weil er/sie
Müller nicht wählt. Aber es wäre schön wenn man sich argumentativ darüber austauschen
könnte ob ein Kandidat von seinen potentiellen Fähigkeiten her was taugt. Aber es geht nur um
"Bader raus" das macht mich wahnsinnig. Ich sollte aber mal wieder etwas gechillter sein. Das
ist richtig.

Beitrag von „Mar“ vom 27. September 2014, 14:37

Zitat von El Molotov 

Ist insoweit in Ordnung. Prinzipiell zeige ich mich hier auch einsichtig. Auch was das
Vermengen angeht. Aber ist es nicht so, dass es seit Wochen in nahezu jedem Thread
fast nur um "Bader raus" geht? Ich werde Müller wählen. Ich will hier aber niemanden
abwerten nur weil er/sie Müller nicht wählt. Aber es wäre schön wenn man sich
argumentativ darüber austauschen könnte ob ein Kandidat von seinen potentiellen
Fähigkeiten her was taugt. Aber es geht nur um "Bader raus" das macht mich
wahnsinnig. Ich sollte aber mal wieder etwas gechillter sein. Das ist richtig.

Diese Frage ist für viele halt die entscheidende weichenstellung, ob es auch zukünftig
Profifußball in Nürnberg geben wird oder nicht. Vielleicht etwas überhöht, aber bei der
derzeitigen Leistung kann man das schon verstehen. Für mich wäre das derzeit auch ein
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wichtiges Argument.

Beitrag von „DieLegendelebt“ vom 27. September 2014, 20:19

Zitat von El Molotov 

Ist insoweit in Ordnung. Prinzipiell zeige ich mich hier auch einsichtig. Auch was das
Vermengen angeht. Aber ist es nicht so, dass es seit Wochen in nahezu jedem Thread
fast nur um "Bader raus" geht? Ich werde Müller wählen. Ich will hier aber niemanden
abwerten nur weil er/sie Müller nicht wählt. Aber es wäre schön wenn man sich
argumentativ darüber austauschen könnte ob ein Kandidat von seinen potentiellen
Fähigkeiten her was taugt. Aber es geht nur um "Bader raus" das macht mich
wahnsinnig. Ich sollte aber mal wieder etwas gechillter sein. Das ist richtig.

:hoch: Ich werde Müller auch wählen. Anders als Schamel ist er kein größenwahnsinniger
Dummschwätzer, sondern will einfach nur die Fähigkeiten einbringen, die er tatsächlich hat.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. September 2014, 20:21

Zitat von DieLegendelebt 

:hoch: Ich werde Müller auch wählen. Anders als Schamel ist er kein
größenwahnsinniger Dummschwätzer, sondern will einfach nur die Fähigkeiten
einbringen, die er tatsächlich hat.

Das du damit Bader in die Karten spielst idt dir klar oder 

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 20:57
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Zitat von Glubbfan 97 

Das du damit Bader in die Karten spielst idt dir klar oder 

Die fußkranke Userin möchte ja auch Bader behalten.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 21:28

Zitat von DieLegendelebt 

:hoch: Ich werde Müller auch wählen. Anders als Schamel ist er kein
größenwahnsinniger Dummschwätzer, sondern will einfach nur die Fähigkeiten
einbringen, die er tatsächlich hat.

Und dieser User betet auch jeden Abend das Baderunser.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 27. September 2014, 21:36

Ein neuangemeldeter Anti-Schamelianer, der sicher hier bereits einen, wenn nicht zwei Nicks
hat. Mehr nicht!

Auftrag: Pseudo-Differenzen zwischen den guten alten Duz-Freunden Rainer (Gömmel) und
Hanns-Thomas (Schamel) zu verkünden.

Klappt leider nicht:
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Gömmel und Schamel haben sich der Marke und dem Bundesligabusiness verschrieben, bzw.
wollen den Verein diesbezüglich besser aufstellen.
Müller hingegen lobte Bader und Woy - wir stehen bereits am Abgrund, nun gilt es Kräfte zu
bündeln und den gescheiterten Sportökonomen samt seiner Mischpoke aus Amt und Würden zu
bringen!
Müller scheint leider wieder einer Jener zu sein, der sich, am Valznerweiher angekommen, dem
Baderismus untertänigst ergibt!

Aber am Valznerweiher liegen die Nerven blank, weswegen jedes Mittel genutzt wird,
Defätismus in Bezug auf Schamel und seine Truppe zu sähen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. September 2014, 21:44

Hatte Woy nicht vor kurzem angekündigt, daß auch von Vereinsseite ausgezeichnete
Kandidaten am Start seien? Ist Müller dann einer davon?

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 27. September 2014, 21:49

Möglich wäre es durchaus! Wobei ich diese Woy-Ansage bislang nicht kannte.

Beitrag von „Tim68“ vom 27. September 2014, 22:00

Ich zitiere:

Zitat 

Um den Verein wirtschaftlich stabil zu halten, muss es gelingen, auch große Namen

aus der Industrie einzubinden. Die passende Rechtsform müssen
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Experten finden. Um mehr Einnahmen zu erzielen, braucht
der Club zudem ein neues modernes Stadion.

Juhuuuuuu!!!!!

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 27. September 2014, 22:04

Auch dies sagt Müller

Zitat 

Frage
Aber zu den Aufgaben gehört auch die Aufsicht, ob Sportvorstand Martin Bader und
Finanzvorstand Ralf Woy einen guten Job machen. Manchen beide einen guten Job?
Müller:
Woy auf jeden Fall und Bader unterm Strich auch.
Nur zur Erinnerung: Vor 15 Jahren war der Verein doch völlig am Boden, und die Lizenz
zu bekommen war jedes Jahr eine Hängepartie.
Heute steht der Verein trotz des Abstiegs blitzsauber da.

Na dann gute Nacht.
Es sitzen schon genügen im AR, die sich auf Bader und vorallem Woy einen von der Palme
wedeln...

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. September 2014, 22:05

Zitat von Tim aus Buktu 
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Möglich wäre es durchaus! Wobei ich diese Woy-Ansage bislang nicht kannte.

War glaube ich in einem Bericht über diesen NN-Stammtisch auf dem Volksfest gestanden. Woy
hat sich ja zuletzt mit öffentlichen Auftritten sehr zurück gehalten.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 27. September 2014, 22:18

Zitat von Altmeister 

Hatte Woy nicht vor kurzem angekündigt, daß auch von Vereinsseite ausgezeichnete
Kandidaten am Start seien? Ist Müller dann einer davon?

2x ja.

Beitrag von „DieLegendelebt“ vom 27. September 2014, 23:49

Zitat von Glubbfan 97 

Das du damit Bader in die Karten spielst idt dir klar oder 

Ich spiele nicht für oder gegen Bader. Ich überlege mir, wen von den Kandidaten ich für seriös
und (zumindest ein wenig) kompetent halte.

Beitrag von „DieLegendelebt“ vom 27. September 2014, 23:53
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Zitat von Tim aus Buktu 

Ein neuangemeldeter Anti-Schamelianer, der sicher hier bereits einen, wenn nicht zwei
Nicks hat. Mehr nicht!

Auftrag: Pseudo-Differenzen zwischen den guten alten Duz-Freunden Rainer (Gömmel)
und Hanns-Thomas (Schamel) zu verkünden.

Klappt leider nicht:

Gömmel und Schamel haben sich der Marke und dem Bundesligabusiness
verschrieben, bzw. wollen den Verein diesbezüglich besser aufstellen.
Müller hingegen lobte Bader und Woy - wir stehen bereits am Abgrund, nun gilt es
Kräfte zu bündeln und den gescheiterten Sportökonomen samt seiner Mischpoke aus
Amt und Würden zu bringen!
Müller scheint leider wieder einer Jener zu sein, der sich, am Valznerweiher
angekommen, dem Baderismus untertänigst ergibt!

Aber am Valznerweiher liegen die Nerven blank, weswegen jedes Mittel genutzt wird,
Defätismus in Bezug auf Schamel und seine Truppe zu sähen.

Alles anzeigen 

Punkt 1. Ja.
Punkt 2. Nein. Aber trotzdem ein Zitat für Sie aus der NN: "Dabei setzt er auf Zusammenhalt.
Auch mit Sportvorstand Martin Bader? „Ich schätze ihn sehr“, sagt Gömmel. Bader habe den
Club saniert. Allerdings falle die sportliche Bilanz derzeit „kaum positiv“ aus." Dem kann ich
mich voll anschließen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. September 2014, 23:26
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Daß sich noch keiner über sein Lob im BR für die jahrelang gute Arbeit des Vorstands
echauffiert?

Beitrag von „Woschtler“ vom 28. September 2014, 23:34

Zitat von Tradition seit 1900 

2x ja.

Ich glaube er meinte Klaus Schramm und Siggi Schneider. 

Beitrag von „Pepe“ vom 28. September 2014, 23:42

Zitat von Altmeister 

Daß sich noch keiner über sein Lob im BR für die jahrelang gute Arbeit des Vorstands
echauffiert?

War doch nicht anders zu erwarten, hat er doch bei NN/NZ schon.

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 6. Oktober 2014, 18:57

Nur damit man sich nicht Illusionen hinsichtlich der Ausrichtung hingibt...
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Rößler kam damals von der IKMedia GmbH.......Firmensitz Wendelsteiner Str. 2a, Schwabach....
http://www.ikmedia.de/kontakt/

http://www.fcn.de/news/artikel…r-neuer-leiter-marketing/

Stefan Müllers B&M Marketing GmbH sitzt in der.... Wendelsteiner Str. 2a, Schwabach...
http://www.bm-marketing.net/impressum.html

:hoch:

Bader Buddy´s, Rösler, Möckel und der neue AR Müller....

http://schwabach-madders.de/wp…-Foto-Hertlein-7-2013.jpg

Beitrag von „Sickobilly“ vom 6. Oktober 2014, 19:00

Rößler ist wahrscheinlich das beste, was diesem Verein in den letzten 10 Jahren passiert ist. Nur
mal so....

Beitrag von „putzi“ vom 6. Oktober 2014, 19:01

Weil?

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 6. Oktober 2014, 19:01
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Zitat von Sickobilly 

Rößler ist wahrscheinlich das beste, was diesem Verein in den letzten 10 Jahren
passiert ist. Nur mal so....

Aja? Begründung?

Beitrag von „Chaos“ vom 6. Oktober 2014, 19:05

Eine eigene Marketing-Abteilung aufzubauen ist erstmal immer gut.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 6. Oktober 2014, 19:10

Zitat von Glubberer_69 

Aja? Begründung?

Hast du mal beobachtet, was für Quanten Sprünge das Marketing gemacht hat, seit er da ist,
oder warst Du zu beschäftigt mit Anträgen und aoMV?

Beitrag von „Maddin“ vom 6. Oktober 2014, 19:13

attachment.php?s=ef7de774fe5d6b807bff0bf884e6a305&amp;attachmentid=21837&amp;d=1326837787Image not found or type unknown

Rößler ist klasse! Leider hält man ihn an der kurzen Leine...
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Beitrag von „Haribo“ vom 6. Oktober 2014, 19:13

Rößler ist seit 3 Jahren im Amt. (http://www.fcn.de/news/artikel…r-neuer-leiter-marketing/)

Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Oktober 2014, 23:21

Bei den Ice Tigers war man jedenfalls damals ganz froh, dass Rößler weg war weil sich unter
anderem im Marketing nix getan hat 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 6. Oktober 2014, 23:26

hatte mit dem Mann schon persönlich zu tun. Scheitert imho an anderen Dingen als an ihm. Er
investiert jedenfalls ne Menge. Vertritt seine Position dabei sehr gut, vehement aber streitsam
nur in der Sache.
Ich glaube nicht, dass man über ihn Geschichten wie übern Motzek je hören wird 
Wann wird der Motzek eigtl verrentet?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 6. Oktober 2014, 23:27

Zitat von hacklberry 

Bei den Ice Tigers war man jedenfalls damals ganz froh, dass Rößler weg war weil sich
unter anderem im Marketing nix getan hat 

Bei den ICE Tigers ist man auch froh dass man Thomas Sabo heisst.
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Hey ihr habt, halt nein, Singular, sorry: du hast doch nun wirklich schon genug Feindbilder beim
FCN. Bader, Peisl, etc. Muss der jetzt auch noch sein? Vor allem wenn der G69 vor prescht
könntet ihr mittlerweile eigentlich doch sicher sein, dass es mal wieder ne Ego Kampagne und
am Ende im Sand verlaufen wird. Ah verdammt, dieser Plural! Ich kriege es nicht raus

Beitrag von „Maddin“ vom 6. Oktober 2014, 23:32

Zitat von Sickobilly 

Bei den ICE Tigers ist man auch froh dass man Thomas Sabo heisst.

Das nicht, aber man ist jeden Tag froh, dass Sabo den Verein führt.  Ice Tigers machen seit
zwei Jahren wieder richtig Spaß.

Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Oktober 2014, 23:33

Zitat von Sickobilly 

Bei den ICE Tigers ist man auch froh dass man Thomas Sabo heisst.

Hey ihr habt, halt nein, Singular, sorry: du hast doch nun wirklich schon genug
Feindbilder beim FCN. Bader, Peisl, etc. Muss der jetzt auch noch sein? Vor allem wenn
der G69 vor prescht könntet ihr mittlerweile eigentlich doch sicher sein, dass es mal
wieder ne Ego Kampagne und am Ende im Sand verlaufen wird. Ah verdammt, dieser
Plural! Ich kriege es nicht raus

Froh würde ich nicht sagen, Rößler war da übrigens zu ner ganz anderen Zeit in der man auch
noch jedes Jahr kurz vor der Insolvenz stand, was sicher nicht an Rößler lag. Jedenfalls hat man
seit TS verhältnismäßig Ruhe in der Bude. Im Eishockey hat man ja zu 90 % solche Konstrukte
hinter denen mehr oder weniger seriöse Unternehmer/Gönner stehen ohne die gehts nun mal
kaum weil man die Kosten kaum reinbringen kann.
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 6. Oktober 2014, 23:35

Zitat von Maddin 

Das nicht, aber man ist jeden Tag froh, dass Sabo den Verein führt.  Ice Tigers
machen seit zwei Jahren wieder richtig Spaß.

Ich würde vermutlich vor Wut mit nem Kopfstoss nen Flutlichtmast umknocken wenn sie den
Vereinsnamen verscherbeln.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 6. Oktober 2014, 23:49

wobei sabo im Vergleich zu den Medikamentos quasi ein Traditionsboost war.^^ Aber wir
kommen leeeeeicht ins OT 

Beitrag von „Maddin“ vom 7. Oktober 2014, 00:17

Zitat von Sickobilly 

Ich würde vermutlich vor Wut mit nem Kopfstoss nen Flutlichtmast umknocken wenn
sie den Vereinsnamen verscherbeln.

Beim Glubb würde ich das auch. Und nein, das ist kein Doppelstandard. Im Fußball gelten
schlicht andere Gesetze.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 00:36
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es ist ein doppelstandard. du begründest nur, warum du zwei verschiedene anlegst 

Beitrag von „Powerbag“ vom 7. Oktober 2014, 00:53

Zitat von Glubberer_69 

Nur damit man sich nicht Illusionen hinsichtlich der Ausrichtung hingibt...

Rößler kam damals von der IKMedia GmbH.......Firmensitz Wendelsteiner Str. 2a,
Schwabach.... http://www.ikmedia.de/kontakt/

http://www.fcn.de/news/artikel…r-neuer-leiter-marketing/

Stefan Müllers B&M Marketing GmbH sitzt in der.... Wendelsteiner Str. 2a, Schwabach...
http://www.bm-marketing.net/impressum.html

:hoch:

Bader Buddy´s, Rösler, Möckel und der neue AR
Müller....

http://schwabach-madders.de/wp…-Foto-Hertlein-7-
2013.jpg
Alles anzeigen 
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oha - "interessantes" Foto 
dann kann man ja zumindest erahnen wer Müller animierte sich als AR zu bewerben....

Beitrag von „El Molotov“ vom 7. Oktober 2014, 06:56

Zitat von Powerbag 

oha - "interessantes" Foto 
dann kann man ja zumindest erahnen wer Müller animierte sich als AR zu bewerben....

Wieso macht Mr. aoMV eigentlich immer den Eindruck als wäre er einfach verdammt neidisch.

Aber die hirnrissigen Verschwörungstheorien toppen alles.

Beitrag von „Menne“ vom 7. Oktober 2014, 07:07

weil er einen privat Krieg mit Bader hat!

Beitrag von „Sickobilly“ vom 7. Oktober 2014, 07:09

Das geht um ne Frau. Anders kann ich mir dieses Verhalten nicht erklären. Mit Vollgas gegen
die Wand, wiederholt, mit Ansage. Das ist ja schon pathologisch, wenn mans nicht mal nach
dieser aoMV einsieht.

Beitrag von „Kickers23“ vom 7. Oktober 2014, 07:14
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Trotzdem interessantes foto
Und ja ich sehe da auch interessenkonflikte. Er kann uns ja das Gegenteil beweisen indem er
den Job richtig macht.
Wenn er aber nur drin ist um Bader abzusichern, gehoert er benannt und entfernt.

Beitrag von „Plerchi“ vom 7. Oktober 2014, 07:25

Nach eurer Aussage sind alle außer schamel nur abnicker. 

Beitrag von „El Molotov“ vom 7. Oktober 2014, 07:30

Wenn man seinen echten Namen googelt erscheint auf Platz 6 ein Bild von Martin Bader.
Interessant.
Nur damit man sich keinen Illusionen hingibt.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 7. Oktober 2014, 07:43

Zitat von El Molotov 

Wenn man seinen echten Namen googelt erscheint auf Platz 6 ein Bild von Martin
Bader.
Interessant.

Bundfalke?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 14:36
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BILDERBERGER!!!

Beitrag von „Totti“ vom 7. Oktober 2014, 14:50

DIE SCHWERKRAFT IST EINE LÜGE DER MEDIEN oh warte wo war ich

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 7. Oktober 2014, 15:05

Zitat von Glubberer_69 

Nur damit man sich nicht Illusionen hinsichtlich der Ausrichtung hingibt...

Rößler kam damals von der IKMedia GmbH.......Firmensitz Wendelsteiner Str. 2a,
Schwabach.... http://www.ikmedia.de/kontakt/

http://www.fcn.de/news/artikel…r-neuer-leiter-marketing/

Stefan Müllers B&M Marketing GmbH sitzt in der.... Wendelsteiner Str. 2a, Schwabach...
http://www.bm-marketing.net/impressum.html

:hoch:

Bader Buddy´s, Rösler, Möckel und der neue AR Müller....
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Sei mir bitte nicht böse!
Verrennst du dich da vielleicht schon wieder in etwas...!?! 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 15:07

CUI BONOOOOO?????? CUIIII BOOONOOOOOOOO????

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Oktober 2014, 15:09

Zitat von Menne 

weil er einen privat Krieg mit Bader hat!

Wir sollten alle Krieg gegen ihn führen!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Oktober 2014, 15:10

nein, eine special ops mission. Kriege gegen Bader vermeerretichen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 7. Oktober 2014, 15:10

BRENNEN SOLLEN SIE!

28https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/

http://schwabach-madders.de/wp-content/uploads/2013/07/norisring-mueller-bader-Foto-Hertlein-7-2013.jpg
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/


Beitrag von „Maddin“ vom 7. Oktober 2014, 15:11

Der Schwager von Baders Tante kennt übrigens den Hausarzt vom besten Kumpel vom GüKo.
Zufall - oder ein Fall für Ayran Abdallah und Galileo Mystery?
58d38fcd1fd4173b0028a11d06beb247.jpg?itok=ASxDDxjyImage not found or type unknown

Beitrag von „weyoun“ vom 10. November 2014, 23:39

Glückwunsch, Mission erfüllt! :hoch:

Beitrag von „Misterfcn“ vom 11. November 2014, 07:46

n5yaf8nk.jpgImage not found or type unknown

party-squad oder was?

Beitrag von „putzi“ vom 11. November 2014, 08:22

Party on Stefan,
Party on Martin
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(Gitarrenintro einfügen)

Martins world, Martins world, party time excellent!!

(Solo)

Ende

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 07:17

Zitat von chesserio 

Wie so viele auf so eine aalglatte Type reinfliegen konnten, ist immer noch unfassbar.

Aalglatt? Schmierig wolltest Du schreiben... 

Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 07:25

Zitat von chesserio 

Wie so viele auf so eine aalglatte Type reinfliegen konnten, ist immer noch unfassbar.

Die Alternative war ja die Reinkarnation des Bösen.
Die zu verhindern haben dann ja auch einige geschafft.
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Lustig wird ja, wenn Koch als AR weg ist und uns wieder ein supidolli, fannaher, oder eben
schmieriger Voll.... angedreht wird.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 16. Juni 2015, 07:37

Durch und durch Glubberer

stefan-mueller1.jpgImage not found or type unknown
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Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 07:44

Zitat von Zarate_66 

Durch und durch Glubberer

Und so symphatisch ...

Beitrag von „juninho“ vom 16. Juni 2015, 08:04

Worum geht´s jetzt eigentlich? Ich mein, aalglatt und unsympathisch schön und gut, aber gibt´s
auch inhaltliche Kritik an seiner Person?
Dass er mit Bader im Bunde ist wusste man doch vorher...

Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 09:00
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Inhaltliche Kritik? Nö!

Aber gibts was poitives über ihn? Außer von Kumpel Madders (Nbg. und Sc) nix

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juni 2015, 09:12

Zitat von juninho 

Worum geht´s jetzt eigentlich? Ich mein, aalglatt und unsympathisch schön und gut,
aber gibt´s auch inhaltliche Kritik an seiner Person?
Dass er mit Bader im Bunde ist wusste man doch vorher...

Für inhaltliche Kritik müsste man wissen, was er im Aufsichtsrat macht und für welche
Entscheidungen er steht und welche Entscheidungen durch sein Wirken beeinflusst wurden.

Ich habe hierzu keine Informationen 

Beitrag von „putzi“ vom 16. Juni 2015, 09:22

Das ist einfach.

Er macht Aufsichtsratsachen, so alle Steine umdrehen, gnadenlos analysieren usw.

Er trifft nur gute Entscheidungen, schlechte hat im ganzen AR noch nie einer getroffen.

So langt dir das als Information.
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Beitrag von „Argo“ vom 16. Juni 2015, 09:29

Zitat von chesserio 

Man hätte mal den Spieß umdrehen müssen auf der letzten JHV und jeden einzelnen AR
abfragen, wie er in Verbindung zu Bader steht. Leider kommen einem solche Ideen
immer erst im Nachhinein.

Hätte doch nichts geändert

Beitrag von „Jazza“ vom 16. Juni 2015, 09:51

Man kenne sich flüchtig und könne die Arbeit nur extern bewerten. Genaueres könne man erst
nach Einarbeitung sagen. Allgemeines blubb blubb blubb.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 11:58

Zitat von chesserio 

Man hätte mal den Spieß umdrehen müssen auf der letzten JHV und jeden einzelnen AR
abfragen, wie er in Verbindung zu Bader steht. Leider kommen einem solche Ideen
immer erst im Nachhinein.

Argo hat Recht, das hätte nichts geändert.

Und dass Müller BBB ist, war auch nicht wirklich bekannt - wäre allerdings leicht zu eruieren
gewesen.
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Diese JHV und wie Bader seine Leute hat reinwählen lassen, war an Intriganz kaum zu
überbieten.

Und darauf ein UNsagbar gutes Freibier! 

Beitrag von „Fabbo“ vom 16. Juni 2015, 12:30

Zitat von Der Clubberer 

Und dass Müller BBB ist, war auch nicht wirklich bekannt - wäre allerdings leicht zu
eruieren gewesen.

Hat der durchschnittliche JHV Besucher wirklich Interesse daran solche Sachen im Voraus zu
recherchieren?

Beitrag von „Maddin“ vom 16. Juni 2015, 14:13

Habt ihr jetzt eigentlich irgendeine substanzielle, inhaltliche Kritik? 

Beitrag von „putzi“ vom 16. Juni 2015, 14:16

Außer das er Teil eines AR ist unter deren Aufsicht der Verein an die Wand klatscht nicht.

Davon abgesehen bin ich sehr zufrieden mit ihm.
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Beitrag von „Der Clubberer“ vom 16. Juni 2015, 14:24

Zitat von putzi 

Außer das er Teil eines AR ist unter deren Aufsicht der Verein an die Wand klatscht
nicht.

Davon abgesehen bin ich sehr zufrieden mit ihm.

Das hast Du jetzt aber schön gesagt. :hoch:

Beitrag von „Chris“ vom 16. Juni 2015, 17:53

Zitat von Der Clubberer 

Aalglatt? Schmierig wolltest Du schreiben... 

Gibt's auch Belege, oder nur persönliche Attacken?

Sorry, aber das hier ist mir zu dünn!

Bloß weil ein AR seinen Namen nicht dauern in der Zeitung stehen sehen muss,
heisst das nicht, dass nicht gearbeitet wird.
Von keinem der AR wird etwas in der Zeitung stehen, wenn sie ihren Job gut machen.

Also, bitte Belege, dass er aalglatt sei, und nur wegen seiner angebl. Verbindungen zu Bader
gewählt sei.
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Auch ein hier so gepushter Professor hat "nix vorzuweisen".

Weil da eben in Ruhe und ohne Aufsehen gearbeitet wird.

Beitrag von „Chris“ vom 16. Juni 2015, 17:59

Zitat von chesserio 

Er ist einfach nur reingewählt worden, um Bader zu stützen.

Er soll doch mal den Gegenbeweis antreten, dass er sich um die Belange des FCN
kümmert.

Seit seiner "tollen" Rede hört man keinen Mucks mehr von ihm. Von einigen ist das
natürlich die Idealvorstellung eines AR. Mir ist das zu wenig.

Sorry,
das ist mir zu billig.

Du stellst ne Behauptung in den Raum und erwartest, derjenige den du angreifst, den
Gegenbeweis antritt.
Bullshit!

Mit dem Argument kann ich jeden AR angreifen, denn keiner dort wird öffentlich etwas sagen,
was er tut!
Dass zeichnet eine guten AR aus!
Auch der Professor hat seit der tollen Antrittsrede und der Werbekampagne nichts verlauten
lassen!
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Warum?
Weil auch er diskret und sachlich arbeitet.

Aber bei dem einen gilt das als Qualitätsmerkmal (weil man ihn kennt und bewundert),
der andere ist damit aber "aalglatt" und arbeitet nicht.

Das ist reine Polemik, sorry!

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juni 2015, 18:02

Zitat von Chris 

Gibt's auch Belege, oder nur persönliche Attacken?

Sorry, aber das hier ist mir zu dünn!

Bloß weil ein AR seinen Namen nicht dauern in der Zeitung stehen sehen muss,
heisst das nicht, dass nicht gearbeitet wird.
Von keinem der AR wird etwas in der Zeitung stehen, wenn sie ihren Job gut machen.

Also, bitte Belege, dass er aalglatt sei, und nur wegen seiner angebl. Verbindungen zu
Bader gewählt sei.

Auch ein hier so gepushter Professor hat "nix vorzuweisen".

Weil da eben in Ruhe und ohne Aufsehen gearbeitet wird.

Alles anzeigen 
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Da wären wir wieder beim Zustand des Vereins, Lizenzposse u.a. Da wir nicht wissen, was der
Aufsichtsrat und die einzelnen Aufsichtsräte machen, ist keine Kritik möglich  und wenn wir
doch etwas wissen, dann gab es eine Plaudertasche 

Super

Beitrag von „Chris“ vom 16. Juni 2015, 18:12

Das ist sehr schwer, ja!

Du wirst allerdings bei keinem Verein öffentlich erfahren, was der einzelne AR macht?
Weißt du das denn beim BVB oder Bayern?
Nein - und das ist gut so, und auch, das wir da wieder hinkommen.

Aber wenn du mal detaillierst auf den Club schaust,
die Veränderungen ansiehst, die schon sichtbar sind
(neuer Marketing-Vorstand, rechtliche Änderung der Marketing-GmbH, etc.)
vlt. mit den Aufsichtsräten redest (ich habe fast alle am Sa/so gesehen und gesprochen),
dann merkt man, was gearbeitet wird.

Außer persönlichem, einem bei einer Veranstaltung aufgenommenen Foto mit M. Bader und "er
sagt nicht was er im AR tut" gibt es nix konkretes.
Oder?
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